

## SLACKLINES

**Porteur de projet :** Brigitte ROUSSELEAU

**Accompagnateur, membre du collectif du budget participatif :** Marinette Beauchere

Sur le sable, il pourrait être installé une slackline comme sur la plage de St Nazaire, avec quelques structures en bois comme à la Bernerie.

Fixée entre 2 poteaux, une sangle de slackline est tendue pour des exercices d'équilibre et concentration.

Multi âge et peut fonctionner toute l'année

Le but de la slackline est de réussir à marcher en équilibre sur une sangle plate tendue entre 2 poteaux.

Des poteaux de 2 m peuvent être en bois ou en métal enfoncés de 1m dans le sable .

Coût estimé : 1000 euros

Il faudra inclure la fabrication des poteaux avec le support en béton et la pose.

Il faudra obtenir l'autorisation de la DDTM

